

El PRC de Rionansa propone al Ayuntamiento que cree una web para potenciar el conocimiento del municipio y facilitar gestiones a los vecinos

Rocío Herrero también quiere potenciar la Oficina de Turismo y ubicarla en el centro de Puentenansa

Rionansa, 18 de octubre de 2012

La portavoz del PRC en Rionansa, Rocío Herrero, ha propuesto al Ayuntamiento la creación de una página web, con el fin de potenciar el conocimiento y la promoción del municipio y, al mismo tiempo, facilitar a los vecinos la realización de gestiones a través de servicios online.

Además de destacar la importancia de las nuevas tecnologías para facilitar las relaciones entre la ciudadanía y la Administración, Herrero ha hecho hincapié en el ahorro económico que supondría para el Consistorio la puesta en marcha de servicios en Internet, ya que al posibilitar la realización de gestiones las 24 horas del día podría incluso dejar de abrir sus dependencias los sábados.

Entre las gestiones que a su juicio debería incorporar la web municipal ha apuntado el pago de recibos, acceso a formularios, convocatorias de empleo e información sobre las ordenanzas municipales y los acuerdos plenarios.

Por otro lado, la concejala regionalista ha propuesto también reubicar la Oficina Municipal de Turismo, actualmente dentro del Ayuntamiento, para instalarla en el centro de Puentenansa y potenciar así sus funciones.

Además, ha abogado por negociar un convenio de colaboración con el Gobierno de Cantabria para que contribuya a sus gastos de funcionamiento.

Herrero ha justificado esta propuesta por la importancia que el turismo rural tiene en Cantabria y la ubicación “privilegiada” de Rionansa, como “cruce de caminos” entre las comarcas del Nansa y el Saja, la costa occidental y Liébana.